

ABSTRAK

Nama: Rizka Nurhasanah, Nim: 131401236, Judul Skripsi: Pengaruh Zakat Produktif Terhadap Tingkat Pendapatan Mustahik (studi di Kp Cilowong Kel Cibendung Kec Taktakan Kota Serang).

Zakat produktif yaitu zakat yang diberikan kepada mustahik sebagai modal untuk menjalankan suatu kegiatan ekonomi yaitu untuk menumbuh kembangkan tingkat ekonomi dan potensi produktivitas mustahik. Zakat merupakan harta yang diambil dari amanah harta yang dikelola oleh orang kaya, yang ditransfer kepada kelompok fakir dan miskin serta kelompok lain yang telah ditentukan dalam Al-Qur'an QS at-Taubah ayat 60 yang lazim disebut kelompok Asnaf.

Pendapatan merupakan salah satu permasalahan yang berkait dengan kegiatan perekonomian, hubungan kemasyarakatan dan masalah manusia yang akan berdampak buruk dan dapat meluas jika tidak segera diatasi. BAZNAS Kota Serang adalah sebuah lembaga penghimpun dana zakat yang di bentuk pada tahun 1999, yang salah satu tujuannya adalah membantu program pemerintah dalam rangka mengentaskan kemiskinan. Berdasarkan latar belakang dan alasan di atas maka dapat dirumuskan suatu rumusan masalah sebagai berikut :1) Bagaimana pengaruh zakat produktif terhadap pendapatan mustahik ? 2) Bagaimana korelasi zakat produktif terhadap pendapatan mustahik?

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian adalah metode kuantitatif, yaitu metode dengan data yang berbentuk angka-angka. Metode kuantitatif yang digunakan untuk penelitian ini adalah angket yang diisi oleh responden dengan jumlah 35 orang dengan menggunakan pengukuran skala likert. Teknik analisis data yang digunakan adalah uji validitas, uji realibilitas, uji normalitas, uji heterokedastisitas, uji regresi linear sederhana, uji koefisien korelasi, uji koefisien determinasi, dan uji hipotesis.

Kesimpulan Dari hasil uji hipotesis, perbandingan uji t_{hitung} dan t_{tabel} , yang diketahui nilai t_{hitung} 5.278 dan t_{tabel} 1.692. Karena t_{hitung} kurang dari t_{tabel} ($1.692 < 5.278$), maka **Ho ditolak** dan **Ha diterima**. Hal ini menunjukkan bahwa zakat produktif mempengaruhi signifikan positif terhadap pendapatan mustahik. Maka ini menunjukkan bahwa hubungan zakat produktif dengan pendapatan mustahik saling mempengaruhi (berpengaruh).

Kata kunci: Zakat Produktif, Pendapatan